

教えて! 市立病院

〈第 126 回〉

新病院開院 1 年を迎えて

■問合せ / 市立病院総務課企画財務担当 ☎ 22-2450



米沢市立新病院は三友堂病院と機能分化の上で合築し、米沢地域の急性期医療を担う医療機関として、令和6年11月1日に開院1周年を迎えることができました。職員一同大変喜ばしいことであり、市民の皆さまのご理解、ご支援の賜物と感謝申し上げます。

令和5年12月から米沢市の平日夜間・休日診療の機能が当院救急外来に移行され、米沢市医師会や山形大学医学部のご支援により一次救急診療を行っていただいております。米沢市内の救急医療を担う医療機関として365日24時間体制で年間3,000件を超える救急搬送を受け入れるなど、地域の医療ニーズに対応すべく職員一同日夜努力しております。

この間には、新型コロナウイルス感染症の取り扱いが5類感染症となりましたが、感染症の収束は未だ先行き不透明であり、地域の皆さまには院内でのマスク着用や面会の制限などご不便をお掛けしております。

また、これまで駐車場の利用にご不便をおかけしてきましたが、12月2日(月)には旧病院の解体と駐車場の整備が終了し、新しい駐車場が完成します。地域医療を支える医療機関として、三友堂病院と協力し、より良い医療の提供に努めてまいります。